



INICIATIVA INGRESARÁ AL GORE PARA SER ANALIZADA.

Programa para niños TEA en la región buscará financiamiento

Un programa pionero para niñas, niños y adolescentes con Trastorno del Espectro Autista (TEA) obtuvo recomendación favorable del Ministerio de Desarrollo Social. Ahora podrá ser financiado por el Gobierno Regional de Tarapacá.

El proyecto beneficiará a 500 familias con talleres, capacitaciones y asesorías gratuitas durante dos años. Fue presentado por el Centro Acelerador de Proyectos Regionales Sociales Victoria.

“Estamos alegres y expectantes de conseguir uno de los espacios más necesarios para las familias TEA”, dijo el gobernador José Miguel Carvajal. Agregó que priorizará su votación en el Consejo Regional.

El programa busca mejorar las competencias de cuidadores, reducir crisis, fomentar autonomía y crear redes de apoyo. La inversión proyectada es de \$595 millones, con una meta de cobertura del 90%.

El diseño se trabajó con agrupaciones como Fundación Afanea, Mundo Teadown, TEA+ y Centro Autismo Iquique. “Es la primera etapa de un sueño que hemos perseguido por años (...) Este programa de capacitación para cuidadores nos ayudará a superar las dificultades que tenemos padres y cuidadores en el proceso de acompañamiento y terapia de nuestros niños”, expresó Sergio Zambra.

Cristina Álvarez, de Fundación Afanea, valoró

500

familias podrán verse beneficiadas con este programa para niños TEA.

el avance: “Nunca hemos tenido nada. Esto es algo pionero (...) Estamos felices con esta noticia. Hemos esperado mucho tiempo para contar con un espacio donde atender a las familias”.